



～国東小だより～

ひがしっ子



第10号 令和6年1月9日

～2024年もどうぞよろしくお願いいたします～

後期後半が始まりました。寒さが厳しい日が続くと思われませんが、元気に過ごしてほしいと思います。令和6年も、本校の児童にとって、大きく成長飛躍する年になってほしいと願っています。今年の干支は「辰」です。辰は「力強さ」や「成功」を象徴し、辰年は新たな始まりやチャンスの年として期待されるそうです。国東小の子どもたちにとって、今年も素晴らしい年になることを願います。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続き変わらぬ御支援をどうぞよろしくお願いいたします。



子どもたちの活動の様子から

～12月に実施した活動についてお知らせします～

☆12/15(金) 6年生が社会科の校外学習で、「しもつけ風土記の丘資料館」「埋蔵文化センター」「下野国分寺跡」に行ってきました。下野市の歴史や文化についての理解を深めるための貴重な学習ができました。



☆生活習慣を整えよう☆ 冬休みは、ご家族で楽しい時間を過ごせたことと思いますが、起床や就寝時刻が遅くなってしまうなど、生活習慣が乱れがちになってしまったお子さんもいるかと思えます。生活習慣と学力は、密接な関係があると言われており、正しい生活習慣を身に付けていることは、学力の高い子どもの特徴のひとつだそうです。16日(火)には学力テストがあります。力が発揮できるよう正しい生活リズムを早く取り戻してほしいと思います。後期後半は、学年のまとめと次学年への準備をする大切な時期です。子どもたちがきちんとした生活習慣を身に付け、学年末に向けて、充実した日々を過ごしていけますよう、ご家庭での声掛け等よろしくお願いいたします。



～「あいさつ改革運動」について～



企画委員の児童が、朝、昇降口に立ち、登校してくる子どもたちに「おはようございます」と呼び掛ける「あいさつ運動」を続けています。子どもたちのあいさつの様子を見てみると、元気な声でしっかりとあいさつができる子もたくさんいますが、あいさつの声が小さく、相手に伝わらない場面もあります。また、自分からあいさつをすることが苦手な児童も見られます。そこで、児童会活動としてあいさつへの意識を高めるために、企画委員だけの活動ではなく、全学年の児童による「あいさつ改革運動」を計画しています。

ぜひ、ご家庭でも自分から相手に伝えるあいさつができるよう、お子さんへお声掛けください。



～お願いします～

☆車での送迎についてですが、一斉メールでお伝えしていますことを御確認いただき、子どもたちの安全を守るために、御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

☆冬休み前、本校ではインフルエンザによる学級閉鎖が相次ぎました。学校では、これからも基本的な感染防止対策を継続いたします。ご家庭でも、お子さんの体調管理を引き続きよろしくお願いいたします。